

Chant de terrassiers

Franche-Comté

En voi-là une, la jo-lie une, la
une s'en va, ça i - ra la deux re - vient, ça va bien

Recueilli en Franche-Comté, mais également à Lausanne à l'époque des travaux de consolidation entrepris au Tunnel. A. Rossat (XIV, p. 80) note que l'on devait enfoncer de gros pilotis. Pendant que les terrassiers élevaient et laissaient retomber le lourd "mouton" sur les pilotis, le chef d'équipe stimulait leur ardeur en chantant les motifs ci-dessus.

Biblio 24, No 114.